

Boletín 012

Una nueva Colombia en paz y con rostro étnico.

8 de agosto de 2022

Hoy, luego de la posesión de Gustavo Petro como Presidente de la República y Francia Márquez, Vicepresidenta de Colombia, el Consejo Nacional de Paz Afrocolombiano, CONPA, celebra los anuncios que se han hecho desde los nuevos integrantes del gobierno para una “paz total” y espera en que ello se vea reflejado en los territorios, regiones en las que durante los últimos 4 años se ha recrudecido la violencia, el desplazamiento, el exterminio y el robo de tierras.

Creemos que iniciamos un camino que traerá igualdad, respeto por la vida y el resurgimiento del progreso de las regiones más apartadas; el pueblo negro, afrocolombiano, raizal y palenquero, junto a nuestros hermanos indígenas y rom; estamos listos para aportar nuestra experiencia y disposición para las negociaciones y que lo que se pacte con los grupos al margen de la ley sea eficaz y no letra muerta.

Después de la firma del Acuerdo Final de Paz en el teatro Colón de Bogotá, sentimos en nuestros territorios una gran esperanza, pero desafortunadamente el recrudecimiento de la violencia y el abandono por parte del gobierno se sintió peor durante el gobierno del ahora expresidente Duque.

En manos del nuevo gobierno está el dar avances reales en la implementación del acuerdo de paz, en especial el capítulo étnico, que cese el exterminio de nuestros pueblos y el de nuestras y nuestros líderes, que la justicia llegue a todos los rincones.

El CONPA continuará alertando y haciendo los llamados necesarios para que los derechos de nuestros pueblos y territorios sean respetados, protegidos y prosperados. No descansaremos hasta que el respeto a la vida, al territorio y convivencia digna sean una realidad y la prioridad del estado colombiano